



学校だより

# あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 17

令和6年11月13日

## 1・2年生 さつまいもの収穫

10月31日（金）に、1・2年生が校庭のさつまいも畑でいもほりをしました。子どもたちが水やりを頑張って育てたさつまいもは大きく育ち、たくさん収穫できました。みんなが頭を寄せ合い、スコップで掘り出す姿はとても楽しそうでした。

収穫したさつまいもは、焼きいもにして食べる予定です。



## ピンクシャツ運動

4月に続き、11月にも今年度2回目のピンクシャツ運動を行っています。

この運動は、カナダで誕生した「いじめ反対運動」ですが、三重県では4月と11月に「いじめ防止強化月間」として取り組みを行います。子どもたちには、一斉下校時に、いじめの防止を意識することや、積極的にピンク色の物を身に付けるよう呼びかけました。

学校では、「いじめ反対運動」の啓発を行うだけでなく、日常的にいじめ防止の推進を行っていきたいと思います。この機会にご家庭でも、お子さんと「いじめ防止」について話をさせていただきますようお願いいたします。

## 合川公民館生涯学習発表会

11月1日と2日に合川公民館の生涯学習発表会がありました。合川小学校からは、子どもたちが図工の時間に制作した作品を展示していただきました。

どの作品も、子どもたちが一生懸命に作った力作揃いで、見やすくきれいに展示していただいていたので、作品の良さが引き立っていました。



## 第2回PTA 廃品回収

11月9日（土）第2回PTA 廃品回収を実施しました。PTA 会員及び地域の皆様のご協力により、たくさんの新聞紙、雑誌類、段ボール類、アルミ缶、布類、紙パックが集まりました。朝早くからご参加いただき、ありがとうございました。

# 授業参観

11月7日（木）に授業参観を実施しました。

今回は人権学習の一環として、どの学年も道徳の授業を見ていただきました。2・3年生は複式学級ですので、2学年合同で授業を行いました。

ご参観いただきました保護者の皆様には、学級の雰囲気や日頃の授業の様子、子どもたちの学ぶ姿を見ていただけたと思います。合川小学校では、個別の学びや協働的な学びを大切に、主体的に学ぼうとする意欲を持った子どもたちの育成をめざしています。また、ICTの活用も積極的に取り入れています。



1年生：「自分の気持ち、みんなの気持ち」



4年生：「何が起こった？」



2・3年生：「いやなことランキング」



5年生：「自分らしさ」を見つめよう



6年生：「あなたは何かができる？」